Donikkl sorgt im Festzelt für Ausnahmezustand

1000-JAHR-FEIER Schmidmühlen war bei Konzert der Partyband am Samstag fest in Kinderhand. Es waren zwei Stunden Spaß für die ganze Familie.

SCHMIDMÜHLEN. Samstagnachmittag 14 Uhr: Der kleine Marktflecken Schmidmühlen im Kinder-Ausnahmezustand. Verkehrschaos und schweißgebadete Feuerwehrmänner rund um das Festzelt. Was war los? Bei den Kindern, die zum Festzelt pilgerten, nachgefragt, gab's nur mitleidige Blicke: Donikkl kommt! Wer sonst? Was sonst?

Vorbei war es mit der idyllischen und ruhigen Atmosphäre im Ortskern. Schmidmühlen war fest in Kinderhand. Und das hat dem Markt Schmidmühlen gut getan. Die Kinder- und Jugendband Donikkl und die Weißwürschtl kam, sah und stellte Schmidmühlen auf den Kopf. Aber nicht nur Schmidmühlen.

Aus dem gesamten Landkreis und den umliegenden Landkreisen kamen die jungen Fans. Goldrichtig lagen die Organisatoren der 1000-Jahr -Feier allen voran die Mutter-Kind-Gruppe mit ihrer Idee, Donikkl und seine Band in die Lauterachtalgemeinde zu holen. Dieser Termin stand bei vielen Familien sicher schon seit vielen Monaten dick im Kalender angestrichen.

Noch deutlich vor dem Einlassbeginn warteten Hunderte Kinder mit ihren Eltern vor dem Festzelt, um sich einen guten Platz zu ergattern. Die Vorfreude war spür-, hörbar und unmittelbar zu erleben, bis der schwarze Vorhang fiel und ein erstes "Hallo" von Donikkl die Kinder entzückte.

Kein Halten gab es mehr, als die komplette Band – schräg und schrill gekleidet – auf die Bühne kam. Sie treffen schlichtweg den Geschmack der Kinder und die Themen ihrer Lieder sind aus der Lebenswelt der Kinder. Das kommt an. Das schafft Identität, ist authentisch. Nicht umsonst gilt Donikkl als die beste Kinder- und Jugendband in Deutschland und ist Preisträger vieler renommierter Auszeichnungen (Donikkl 2008 mit "Mach die Welt bunter" den Kindermusikpreis gewonnen). Sie sind die Rolling Stones für die





Die schrillen Outfits kommen bei den Kleinen an.



Auch die Mütter hatten ihren Spaß.

BAND INFO

> Donikkl produziert neue, zeitgemäße und innovative Kindermusik, die auch Erwachsene mitreißt. Lieder der "+erfolgreichsten Kindermusikband im deutschsprachigen Raum. Seit 2002 sind sechs CD erschienen.

> Die Band engagiert sich für unter an-

derem für den Bau des Elternhauses neben der Kinderklinik in Regensburg, für KUNO und für den Bau von Grundschulen in Liberia/Westafrika in Zusammenarbeit mit der Hilfsorganisation "Plan" International, heißt es auf der Homepage von Donikkl.

Kinder titelte einmal die Mittelbayerische Zeitung und das gilt immer noch. Die Musiker von Donikkl wollen

Die Musiker von Donikkl wollen nicht nur unterhalten, sie wollen etwas mitgeben: Stark sollen die Kinder sein, und keine Angst haben. Wie ein Tiger zum Beispiel. Mit großen Augen und dem Zeigefinger im Mund: Die Botschaft kam an bei den Kleinen – und auch bei den weniger Kleinen. Sprechende Socken und Füße – bei Kindern eine Selbstverständlichkeit. Und die Badewanne Edith gehörte natürlich auch dazu.

Überhaupt verstanden es die Musi-

ker die Kinder in die Show einzubinden. Kaum ein Song bei dem nicht Kinder eine kleine Rolle bekamen – geschmückt mit bunten Perücken oder skurilen Sonnenbrillen. Und die Eltern durften auch mitmachen. Zwei Stunden Spaß, nicht nur für Kinder sondern auch für die Eltern, das ist bei den Donikkl-Konzerten garantiert. Natürlich ließen die Fans "Donikkl" nicht ohne Zugaben von der Bühne: "A ram sam sam" und das "Fliegerlied" bildeten den Abschluss dieser gelungenen Vorstellung. Bleibt ein Resümee: So a schöner Tag. (ajp)



Donikkl bezog das junge Publikum aktiv mit ein.



Die "Rock-Kids" waren außer Rand und Band.



In ihrer Badewanne sind sie Kapitän...